



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Projektgenehmigung für die Anbindung des Technischen Rathauses an das Fernwärmenetz und Anpassung der Heizungsanlage
(Referent: Herr Chase)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Stiftungen und Familien	07.02.2012	Entscheidung

Antrag:

Die Projektgenehmigung für den Fernwärmeanschluss und die Anpassung der Heizungsanlage wird erteilt.

Beschluss:

Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Stiftungen und Familien vom 07.02.2012

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt mit der Maßgabe, dass die Fernwärmeversorgung auch dann gesichert sei, wenn die Kapazitäten von Petroplus wegfallen.